

## Polsek Kalapanunggal Door to Door di Desa Mekarjaya Tingkatkan Kemitraan dengan Warga

Sukabumi - [KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID](http://KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 13:36



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan DDS untuk Meningkatkan Kemitraan dengan Warga*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Kecamatan Kabandungan, Bripka Ade, telah menggelar kegiatan yang tak hanya bersifat rutin, namun juga berdampak positif dalam memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat. Lokasi kegiatan ini berlangsung di Kp. Ciaul Rt.01/002 Desa Mekarjaya Kecamatan Kabandungan Kabupaten Sukabumi, Rabu (03/04/2024).

Dalam kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan, Bripka Ade memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan segala bentuk curhatan, saran, serta kritik membangun terhadap pelayanan yang diberikan oleh

Polri. Ini merupakan wujud nyata dari semangat keterbukaan dan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Tidak hanya itu, Bripka Ade juga menyampaikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Di antaranya:

1. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat menjaga keamanan lingkungan secara lebih efektif.
2. Memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), khususnya terkait modus operandi calo tenaga kerja yang merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Apabila ada indikasi TPPO, warga diimbau untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. Menekankan pentingnya memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai upaya untuk mempercepat respons dan penanganan terhadap berbagai permasalahan yang terjadi di lingkungan sekitar.

Kegiatan yang dilaksanakan Bripka Ade tersebut diapresiasi oleh Kapolsek Kalapanunggal, sebagai bentuk komitmen Polri dalam mewujudkan pelayanan yang lebih baik dan membangun kemitraan yang kuat dengan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan untuk meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat Desa Mekarjaya.